
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇「第３回オープンセミナー」 
    研修委員長 渋谷隆義〔千代田支部 ㈱ユニコム〕 

  

平成２４年２月１５日東京都トラック総合会館４階会議室にお

いて、平成２３年度第３回オープンセミナーを開催しました。 

このセミナーは（財）東京都トラック運送事業人材養成等財団に

費用の助成を受けて、今回は慶應義塾大学大学院メディアデザイン

科教授で、ロジ研フォーラムでもお馴染みの岸博幸先生をお招きし

て「日本を取り巻く状況」というテーマで講義いただきました。 

東日本大震災後の現在の政治、経済だけでなくＴＰＰ等、運送業

への影響についても熱く話していただきました。 

東ト協ロジ研は本年度の年間統一テーマ「安心を未来へ」という

ことで活動してきましたが、この３回のセミナーをもとに研修活動

の集大成として３月１３日にフォーラムⅥを開催します。各方面の

専門家によるパネルディスカッションから現在の国際情勢、今後の

日本の対応や業界への影響等を考えていくとともにロジ研の活動

にも活用していく予定です。 

是非、多くのロジ研会員の皆様の参加をお待ちしております。 

 

◇｢平成 23年度 第 2回ﾛｼﾞ研ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ｣ 
    企画委員長 下川 悟〔中央支部 ㈱プライム物流〕 

  

 ロジ研企画委員長として、ロジ研として何か人の為に出来ないも

のかと考えていました、そこで前年まではロジ研チャリティゴルフ

コンペは年１回の開催でしたが、１回で集まる募金額は少額なので

正副本部長会議にロジ研チャリティゴルフコンペを年２回開催し、

少しまとまった金額にして人の役にたつ事が出来ないかと思い提

案いたしました。 

 正副各本部長皆さまも快く了承して頂き、本年度はロジ研チャリ

ティゴルフコンペを２回開催する運びとなりました。 

 第１回目は昨年９/２９（木）竹内本部長のご尽力により埼玉県

入間郡のエーデルワイスゴルフクラブにて、２６名７組で開催し７

６，５００円の募金が集まりました。 

 第２回目は３/２０（火）春分の日に板橋支部の篠崎 眞さんの

ご尽力で埼玉県大里郡の平成倶楽部 鉢形城コースにて開催予定

です。 

当初の予定では、２０名５組の予定をしておりましたが、ロジ研

会員皆様にご案内を発送したところ予定より参加者が増え篠崎さ

んに再度お願いをして結果２組増やして頂き２８目７組で開催が

出来るようになりました。 

 この原稿を書いている今は開催の前なので、今回はチャリティ募

金がどれ位集まるか楽しみです、この様な小さな事ですが積み重ね

て行く事が私はとても大切だと思っています。 

 小さい事も出来ない人は大きな事も出来ない人ですからね、私の

会社の従業員にも常日頃から言っている事です。 

 我がロジ研の小さな行動が少しでも人の為に成るならロジ研会

員が楽しく協力し合い小さな行動を積み重ね業界の発展と社会的

な地位向上につながれば良いと思っています。 

 今回参加して頂ける皆さんには感謝いたします。 
 
◇スケジュール《○ロジ研行事予定》  
○ 3/13(火) 12:00～ 正副本部長会議 東ト総合会館 4階 

○     15:00～ フォーラム  東ト総合会館 7階 

○  17:40～ フォーラム交流会 東ト総合会館 4階 

○ 3/20(火)東ト協ロジ研第 2回チャリティゴルフ 平成倶楽部 

   3/27(火)18:00～ 青年部研修会 東ト総合会館 7階 

  3/30(金)16:30～ 三組織連絡会 東ト総合会館 6小 

 

長期予定･青年部総会 6/6、ロジ研総会 6/11、女性部総会 6/12(予定) 
 

 

 

 

 

◇「一生の思い出」 
           幹事 金子俊一〔新宿支部 金子運輸㈱〕 
             

 新宿支部の大島さんから勧められて、意を決して東京マラソン

に出場しました。 

 もちろんこれまでの人生でマラソンなど経験もなく、せいぜい

ジムのランニング・マシーンでたまに走ってる（歩いてる？）く

らいの私がフルマラソンなど夢のまた夢の世界でした。 

 しかし、出ることになった以上は結果を出さなければと一念発

起して、朝に自宅近くの神田川沿いを走ったり、ジムのマシーン

で身体を鍛えたり、会社まで（約１０KM）走ったり・・・・・・・・

後はなるようになれと言う気持ちで当日を迎えました。 

 スタートして飯田橋あたりまでは快調なペースで行けました

が、その後に地獄が待っていました・・・１０KM地点の日比谷で

「もうだめだ」と弱音が出てきました。 

 今まで１０KM以上は走った経験がないので、これ以上は続けら

れないと自分で思い込んでしまい、リタイヤしようかと本気で思

いました。 

 しかし、沿道の方々の声援に後押しされて、もう少しがんばっ

てみようと走り続けました。この後も地獄は何回も何回も来まし

たが、「もう、死んでもいい」と開き直って続けました。 

 ゴールの門をくぐった感動は、忘れられない思い出になるでし

ょう。 

 まさか完走出来るとは夢にも思っていませんでしたから、本当

に嬉しかったです。 

 勧めてくれた大島さん、そして途中で励まして頂いた「絆」の

皆様、本当にありがとうございました。一生の思い出になりまし

た。 
 
◇「首都高値上げ問題に朗報？進展？」 
            

昨年、＜ひびき＞に投稿した＜首都高道路は本当に値上げされ

るのか（１０月号）＞、＜首都高速値上げのアメ・・Part２（１

２月号）＞に関連して動きが出てきた。 

今回、この問題について記事にする上で、差しさわりのない程

度に実名とさせていただく事とする。 

Part２に出てくる若手社長（藤倉副本部長）が、ロジ研正副本

部長会議においても問題提起の内容を説明し、賛同を得た。また、

東ト協へも説明した。 

東京都側と東ト協が一緒に首都高側の担当との話し合いを持

つという。その際にロジ研から担当者が同席をして、要望をして

もかまわないとのご配慮を頂いた。 

かねてより首都高に対する東ト協としての要望に加え、ロジ研

としての主張も取り入れていただけるとの事だったので、ロジ研

の藤倉副本部長他一名が同行した。 

内容については後日、続編でお知らせをすることとなるが、尚、

筆者に関しては引き続き、別件での記事もあるために匿名とさせ

ていただくことをお許しいただきたい。 Orzロジ裏 研ノ介 
 
【速報】ロジ研フォーラムが明日 15:00に東ト総合会館 7階大会議 

 室で開催されます。 

 お申込いただいていない方の飛び込み出席も大歓迎です。 

 会場に展示コーナーを設置。 

 ・（株）ベストロジスティクスのスマートフォンをドラレコとして 

  使用したり、アルコール検知器との接続により、遠隔地の点呼 

  ができる等のシステムを展示。 

 ・（株）エヌ・ティ・ティ・ドコモの「ＦＯＭＡテレビ電話アルコ 

  ールチェックシステム」によるテレビ電話機能と専用ソフトを 

  活用し、遠隔地にいるドライバーの点呼システムを展示。 
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